

El Profesional

Se llama Ramón Sotos, es menudo, cordial, ácido, tiene encaje y nunca ha gobernado, no tiene pasado y por lo tanto le espera un espléndido futuro, y por si fuera poco, tiene vocación de bisagra, en definitiva sueña con ser el Pujol de Albacete. El sólo se sobra y basta para mantener a raya a los equipos de gobierno de Juan Garrido y Emigdio de Moya, y en el caso de este último, terminará siendo la causa de una más que probable úlcera, alimentada además por la ira y el whisky.

Sin Ramón Sotos sería difícil comprender el papel de la oposición en las instituciones albaceteñas; cuando casi todo el mundo va, el suele estar de vuelta y no malgasta la pólvora en salvas, sólo golpea selectivamente cuando está seguro de acertar, dirigiendo sus golpes con milimétrica precisión, puesto que el ataque ciego e indiscriminado, el desgaste en el cuerpo a cuerpo, lo deja al resto de la oposición, incluidos sus propios compañeros. Si algún día es reclamado por necesidad para formar gobierno municipal o provincial, será consecuente con el mayo francés, pedirá la luna a fuerza de ser realista. Es en definitiva uno de los pocos profesionales que quedan en la política doméstica, tan sobrada de aficionados y voluntaristas, y cuyo máximo exponente fue el cada vez más recordado Jesús Alemán.

■ Antonio Pérez



■ *Vean hasta qué punto hay divergencias en el PP sobre la polémica del agua. Dirigentes nada anónimos como **Gonzalo Payo y César Gómez Benayas** dicen en la intimidad que con el convenio de la ministra con los valencianos "nos la han cogido bien". No es de extrañar que cuando hagan el esfuerzo de defender una causa tan injusta, se les note el desánimo y la desgana. Estos dos políticos también han reconocido en "petite comité" que este traspies les puede costar caro. Y es que no siempre se puede poner la otra mejilla.*

■ *Emigdio de Moya sigue sin aceptar los cinco nombres que **Juan Garrido** le propuso para integrar la ejecutiva del PP. Al parecer sólo le cuadran tres de los cinco que le proponen, cuestión ésta que está cortocircuitando la composición definitiva del órgano de gobierno. Nos cuentan que cuando le han preguntado por la decisión que adoptará, dice que no ha recibido ninguna comunicación de la otra parte, pero sabemos que no dice la verdad pues la carta se la enviaron poco menos que con acuse de recibo. El atranque parece estar en **Mari Carmen Martín y Jorge Navarro**. El resto, **Baldueza, Agustín Fernández y Rogelio Linares** tienen el visto bueno.*

■ *Todo parece indicar que los presupuestos de la Diputación serán presentados la semana próxima. Puede haber sorpresas y gordas para el equipo de gobierno, pues según nuestras noticias mucho tendrá que negociar **Eduardo Núñez Nogales** para que los críticos de su grupo les den el visto bueno. Para que no haya sustos desagradables, se ha oficiado ya alguna que otra comida para suturar heridas. El resultado de estos encuentros lo veremos en la votación de las cuentas provinciales. ¡Atentos!*

■ *Todo está organizado para que **Juan De Dios Izquierdo** pase a ser Presidente del Partido Socialista de Castilla La Mancha, como anticipó **La Voz de Albacete**, en el próximo Congreso Regional que debe celebrarse a finales del próximo mes de Junio. Queda por determinar como podrá **Juan de Dios** compaginar su presencia en Bruselas y en Castilla La Mancha. Juan de Dios no es partidario de compaginar responsabilidades que le obligarán a pasar todas las semanas en el avión más horas de las que su corazón le permiten.*